



# 6.

## **Recuperar el valor de los aprendizajes desde la primera infancia**

La educación es lo más importante que podemos hacer por el futuro de Chile. Si un niño aprende a leer bien, a comprender lo que lee, tiene la vida entera por delante. Pero hoy no estamos cumpliendo con esa promesa.

Hoy, tenemos niños que no van al jardín, estudiantes que faltan a clases, escuelas paralizadas, profesores agredidos, una educación pública entrampada en paros y papeleo.

Debemos volver a lo esencial: Que los niños aprendan, que los profesores puedan enseñar con respeto, que la educación inicial sea prioridad, y que cada escuela funcione.

Tenemos ejemplos extraordinarios de quienes lo logran día a día. Vamos a apoyarlos con fuerza y llevar ese ejemplo al resto del país. Porque no hay tarea más urgente que devolver a nuestros niños las herramientas para construir sus proyectos de vida.





### **Educación parvularia, la base de todo**

- Crearemos jardines donde hoy no hay oferta para fomentar la matrícula de la educación parvularia.
- Apoyaremos a educadores y técnicos de la educación parvularia para reducir drásticamente su deserción.
- Equipararemos las subvenciones entre los jardines infantiles, para que todos los niños reciban lo mismo sin importar dónde asistan.
- Llevaremos a cabo alianzas con las familias para generar un trabajo coordinado y fomentar el desarrollo cognitivo y socioemocional de los niños.

### **Foco en los aprendizajes urgentes**

- Estrategia Nacional “Todos a clases”: Haremos una activación nacional para fortalecer la asistencia escolar y parvularia, mediante el trabajo conjunto con escuelas, familias y municipios, concentrando apoyos en las escuelas que más lo necesitan.
- Promoveremos la consagración a nivel constitucional de la educación como actividad esencial con el objeto de resguardar el derecho de la educación de los niños.
- Compromiso nacional por la lectura en 1º Básico. Convocaremos a sostenedores, municipios, gobiernos regionales y privados a movilizarse para que todos los niños aprendan a leer en tiempo y forma. Esto será una meta país, con adhesión pública y mecanismos de seguimiento.
- SLEP como referentes de la educación. La educación pública debe convertirse en un modelo de eficiencia y calidad dentro del Estado. Los Servicios de Educación Pública serán reformados para que puedan gestionar recursos, equipos y aprendizajes con autonomía y responsabilidad de manera de mejorar la calidad de la educación.

### **Más opciones para las familias, más libertad para elegir**

- Eliminaremos las trabas para crear nuevos colegios de calidad en todo el país.
- Recuperaremos el mérito y respetaremos la afinidad de las familias con los proyectos educativos, para garantizar que puedan elegir la educación que quieren para sus hijos conforme a sus ideales y convicciones.





### **Directores con autoridad y profesores motivados**

- Más aprendizajes, menos trámites. Simplificaremos la normativa y eliminaremos protocolos duplicados y redundantes, dando mayor autonomía a los directores y equipos directivos para tomar decisiones, elegir y gestionar equipos y usar sus recursos de manera ágil y eficiente.
- Mérito académico: Mejoraremos el sistema de remuneraciones para que los docentes que tengan excelentes resultados progresen más rápido en la Carrera Docente.

